

Déclaration d'appui aux travailleurs et travailleuses en grève de l'Alberta

Le Syndicat des travailleurs et travailleuses des postes (STTP) est solidaire des travailleurs et travailleuses de la santé en grève et dénonce le gouvernement antisyndical de Jason Kenney qui cherche à supprimer un grand nombre d'emplois, à miner les conditions de travail et à bafouer les droits syndicaux. Au milieu de la pire pandémie en 100 ans, les travailleuses et travailleurs de la santé s'emploient sans relâche à fournir les soins dont a besoin la population de l'Alberta. Le gouvernement Kenney veut éliminer 11 000 postes syndiqués dans le secteur de la santé et les confier au secteur privé. Loin d'avoir des effets bénéfiques, cette mesure ne fera qu'accroître la vulnérabilité des Albertains et paralysera une économie déjà fragile.

La situation actuelle n'est pas sans rappeler la croisade menée par Ralph Klein, alors premier ministre de l'Alberta, pour réduire le déficit. Les travailleurs et travailleuses de la santé avaient alors réagi rapidement. Forts de l'appui de la population, ils avaient fait la grève, et le gouvernement Klein avait été contraint de renoncer à ses compressions dans les soins de santé.

Les gouvernements n'aiment pas entendre raison, mais ils savent comprendre le pouvoir. Si Jason Kenny et le Parti conservateur uni ne renoncent pas aux compressions qu'ils veulent imposer dans les soins de santé et d'autres services publics, il se pourrait bien que d'autres travailleuses et travailleurs à l'échelle de la province décident de se joindre à la grève pour empêcher les compressions dans le secteur de la santé et la fonction publique.

Le STTP demande au mouvement syndical de demeurer ferme face à l'intimidation néolibérale et aux gouvernements antisyndicaux. Il doit continuer de prendre et de coordonner des mesures énergiques pour contrer de telles menaces.

Le STTP demande à ses membres d'accorder une attention accrue à la livraison du courrier aux installations où les travailleuses et travailleurs ont érigé un piquet de grève. Il leur demande aussi, dans la mesure du possible, d'appuyer les grévistes en se rendant sur leurs piquets de grève pour leur témoigner de la solidarité du STTP.

/bk sepb 225ab/scfp1979